

■ Montalta AG Deckensysteme feiert 40-Jahr-Jubiläum

Am letzten Samstag durfte die Montalta AG Deckensysteme in Tamins ihr 40-Jahr-Jubiläum feiern. Rund 200 Kunden und Kundinnen, Vertreter und Vertreterinnen verschiedener Lieferantenfirmen und Freunde folgten trotz nass-kalten Wetterverhältnissen der Einladung zum Tag der offenen Tür.

In zweiter Generation und mit einem neuen Erscheinungsbild wurde Anfang Jahr in die Zukunft gestartet. Vieles hat sich in den vergangenen 40 Jahren verändert. Konstant geblieben sind Qualität, Zuverlässigkeit und Erfahrung. Dieses Fundament schenkt Vertrauen und Hoffnung und lässt die Unternehmung trotz weltweiter Wirtschaftskrise positiv in die Zukunft blicken.

Die Montalta AG Deckensysteme besteht aus einem kleinen, familiär geführten Team mit vier bis sechs motivierten Mitarbeitern, welche dank solider

Ausbildung und zum Teil langjähriger Firmentreue und Berufserfahrung über ein fundiertes und breites Wissen bei der Montage von Deckensystemen verfügen.

Mit seinem Sohn als Nachfolger, Martin Montalta-Affolter, hat ein qualifizierter und erfahrener Fachmann die Leitung der Firma übernommen. Mit einer erfolgreich abgeschlossenen Berufslehre als Schreiner, der Absolvierung der Handelsschule und der stetigen Weiterbildung durch Besuche von Fachkursen in Bezug auf verschiedenste Materialien und



Martin und Brigitta Montalta-Walser, René Sommer, Albin Brunold, Luzi Crameri, Partheapan Kangesu, Bianca und Gianna Montalta, Annemarie und Martin Montalta-Affolter (v.l.).

Produkte der Deckenbranche bringt er die Fähigkeiten und vor allem die Begeisterung für die Unternehmung mit. Während der vergangenen 19 Jahre war er im Familienbetrieb bereits als Monteur, Vorarbeiter und während der letzten drei

Jahre als Geschäftsführer tätig. Seine Frau, Annemarie Montalta-Affolter, unterstützt ihn dabei tatkräftig; sie ist seit acht Jahren für die Buchhaltung, das Marketing und sämtliche administrativen Aufgaben in der Unternehmung zuständig.